

2020年7月25日
羽衣国際大学
危機管理対策本部長（学長） 吉村宗隆

本学における新型コロナウイルス感染者の発生について（第一報）

本日（7月25日）、本学学生1名についてPCR検査での陽性者が出ていることが判明致しました。

当該学生はクラブ活動を行っており、当面所属クラブの活動を休止する措置をとるとともに、念のため、7月26日（日）、7月27日（月）、7月28日（火）の3日間、学生の学内への立ち入りを禁止いたします。7月27日（月）、7月28日（火）に予定されている対面授業はZoomでの実施または休講措置をとります。

学生の皆さんは詳細をWebポータルでご確認ください。

なお、現在、陽性反応の出た学生に対して、保健所において行動履歴と濃厚接触者の特定が進められております。その結果を踏まえ、保健所と相談の上、適切に対応してまいります。各位には、感染者やその関係の方々の個人情報保護等へのご配慮を賜りますようお願い申し上げます。

本学におきましては、4月の新年度開始から6月中旬まで全て遠隔授業とし、それ以降は実験・実習科目、演習科目等限られた授業についてのみ面接授業で行っております。今後は感染者の動向や全学的な影響等を見極めつつ教学上の対応を行って参ります。

本学学生、保護者の皆様他、関係者の皆様には多大なご心配をおかけしますことをお詫び申し上げます。また感染した学生の速やかな健康の回復と学業への復帰を、心より祈念するところであります。

今後も引き続き感染拡大の防止に最大限の注意を払いつつ、教学運営にあたって参りますので、ご理解、ご配慮を賜りますようお願い申し上げます。

以上